

Wissembourg - Rotary club

Jean-Louis Pfeffer cède sa place

Les membres du Rotary club de Wissembourg – l'Outre-Forêt se sont réunis vendredi 23 juin à leur siège (hôtel-restaurant de la Walk) pour la passation de pouvoir.



Jean-Louis Pfeffer, président en titre (2 e à gauche), après avoir remercié l'ensemble des membres pour leur implication dans les différentes activités de l'année écoulée, a passé le relais à Isabelle Bossert, nouvelle présidente du club. Document remis

Une cinquantaine de personnes du club local ainsi que les rotariens des clubs contacts de Nördlingen (Allemagne) et de Bischofshoffen (Autriche) étaient présents à cette soirée de passation de pouvoir. Jean-Louis Pfeffer, président en titre, après avoir remercié l'ensemble des membres pour leur implication dans les différentes activités de l'année écoulée, a passé le relais à Isabelle Bossert, nouvelle présidente du club.

Projets à Madagascar

Cette dernière, après avoir remercié Jean-Louis Pfeffer, a présenté son équipe ainsi que les actions et objectifs de l'année à venir. Dans ce cadre, elle a rappelé la citation du Rotary International « le Rotary, un impact réel », et son projet pour l'année 2017-2018 : l'alimentation en eau potable et le traitement des eaux usées du centre de santé et de la population d'Ambatolampy (Madagascar). Ce projet associera plusieurs clubs du secteur de l'Alsace du Nord et sera pris en compte au niveau de la fondation du Rotary International.

Parmi les actions locales lancées au cours de l'année rotarienne figurent la journée festive à l'Ehpad Stanislas en septembre, un concert en novembre à l'abbatiale, le marché de Noël et l'action « une rose, une femme » pour la journée de la femme en mars. Elle a ajouté que comme les années précédentes, le programme d'échange « Student Exchange » se poursuivra avec deux jeunes du secteur qui partiront à l'étranger et deux autres qui viendront rejoindre dès ce mois de juillet leurs familles d'accueil et le lycée Stanislas à la rentrée de septembre.

Au cours du repas, plusieurs distinctions ont été remises à des membres méritants. La soirée s'est déroulée dans une franche camaraderie et une bonne ambiance.